

Stadtpolizei

24. Februar 2022

MEDIENMITTEILUNG

VEREIDIGUNG NEUER KORPSMITGLIEDER DER STADTPOLIZEI

Im Beisein von Stadtrat Michael Käppeli, zuständig für das Ressort Sicherheit, und in Anwesenheit von Vertretern der Kantonspolizei Zürich, den Mitarbeitenden der Stadtpolizei sowie weiteren Gästen, vereidigte Erkan Metschli-Roth, Statthalter des Bezirks Pfäffikon, vier in den vergangenen Monaten in den Dienst der Stadtpolizei Illnau-Effretikon getretene Polizisten.

Die Stadt Illnau-Effretikon richtet zur Vereidigung neuer Korpsmitglieder der Stadtpolizei jeweils eine kleine, aber würdige Feier aus. Martin Aegerter, Adjutant, Chef der Stadtpolizei begrüsste die Anwesenden zum Zeremoniell; auch für ihn ein nicht alltägliches Ereignis, leistete er doch nebst seinen drei Kollegen, selbst an diesem Tag sein Gelübde. Aegerter leitet das Polizeikorps seit vergangenem Oktober. Weiter wurden die Wachtmeister Daniel Frei, Yves Keller und Dominik Stahel vereidigt.

Erkan Metschli-Roth übt als Statthalter die Aufsicht über die Kommunalpolizeien aus und nimmt Kraft seiner Funktion auch die Inpflichtnahme neuer Polizeiangehörigen vor. In seiner Rede ordnete Metschli-Roth Rolle und Stellung der Polizei im Staatswesen ein; er blickte auf die Historie und Herkunft des Polizeiwesens zurück und zog Parallelen zum aktuellen Berufsbild und seinen Herausforderungen.

Stadtrat Michael Käppeli, Ressort Sicherheit, zeichnet politisch für die Stadtpolizei verantwortlich. Er legt gemeinsam mit seinen Kolleginnen und Kollegen in der Stadtregierung die strategischen Leitplanken fest und sorgt dafür, dass die Stadtpolizei ihre Aufgaben innerhalb adäquater Rahmenbedingungen wahrnehmen kann. «Martin Aegerter und sein Team der Stadtpolizei bewegen sich in einer höchst anspruchsvollen beruflichen Umgebung – sie sorgen gemeinsam mit den Kolleginnen und Kollegen der Kantonspolizei für unsere Sicherheit. Meine und die Aufgabe meiner Kolleginnen und Kollegen ist es, sie dabei mit den notwendigen politischen Entscheiden zu unterstützen», versicherte Käppeli.

«Ich bin stolz, das Korps der Stadtpolizei Illnau-Effretikon anführen zu dürfen und freue mich, gemeinsam mit meinen drei Kollegen am heutigen Tag das Gelübde abzulegen», so Martin Aegerter. Dieses umfasst eine durch den Statthalter vorgetragenen Formel. Mit Handschlag und einer mündlichen Bestätigung geloben die Korpsmitglieder dem Statthalter «Treue und Gehorsam zu leisten, den Befehlen ihres Chefs und der übrigen Vorgesetzten gewissenhaft und mit Eifer nachzukommen, in Angaben vor Behörden die strengste Wahrheit zu halten, Verschwiegenheit über alles zu beobachten, was geheim zu halten ihnen ihre Dienstpflichten gebieten, die Übertretenden der Gesetze und Verordnungen ohne Ansehen der Person zu verzeigen, und überhaupt ihre Verpflichtungen getreu zu erfüllen.»

Das Zeremoniell wurde durch die Übergabe eines Präsentes an die Vereidigten und das ebenso vollzählig anwesende Korps abgerundet.

Ebenso anwesend waren Roland Grichting, Leiter Sicherheit; Vanessa Zmani, Leiterin Stadtbüro; Roger Brüngger, Feuerwehrkommandant und Marco Steiner, Leiter Präsidiales/Stadtschreiber-Stv.

Kontaktperson

Martin Aegerter
Direkt 052 354 23 24
martin.aegerter@ilef.ch

Stadtpolizei

Rikonerstrasse 2 Postfach 8307 Effretikon Telefon 052 354 23 33 stadtpolizei@ilef.ch www.ilef.ch facebook.com/stadtilef



Die seit dem Jahr 2005 bestehende Stadtpolizei Illnau-Effretikon nimmt als kommunale Polizeiorganisation gemäss den Bestimmungen des Polizeiorganisationsgesetzes Aufgaben in den Bereichen Sicherheits-, Verkehrs-, Kriminal- und Verwaltungspolizei wahr. Im Rahmen des Community Policings sucht sie mit niederschwelligen Aktionen den Kontakt zur Bevölkerung und arbeitet im kommunalen Polizeiverbund mit den Korps weiterer Gemeinden und Städte zusammen. Das Korps der Stadtpolizei Illnau-Effretikon umfasst acht Polizistinnen und Polizisten sowie zwei Polizeiassistentinnen. Martin Aegerter kommandiert die Stadtpolizei seit 1. Oktober 2022. Politischer Vorsteher ist Stadtrat Michael Käppeli, FDP. Die Stadtpolizei ist ein Bereich der Abteilung Sicherheit unter der Führung von Roland Grichting. Mehr Informationen unter www.ilef.ch/stadtpolizei













Stadt Illnau-Effretikon



